



## Inician foros de Parlamento Abierto en la Cámara de Diputados

Este día inician los foros de Parlamento Abierto, organizados por los diputados federales, para someter a discusión pública las iniciativas de reformas constitucionales planteadas por el Presidente. El primero de los encuentros, se titula Reformas constitucionales para la libertad y, de acuerdo a la información de la Cámara de Diputados, intervendrán especialistas en temas indígenas y de protección animal. Además, participará un funcionario de la CFE para tratar la iniciativa en materia eléctrica. El coordinador parlamentario del PRI, Rubén Moreira, dijo que si se quieren aprobar iniciativas que beneficien a la población, que se inicie la discusión en el Pleno y que no se aproveche el periodo de las campañas electorales para estar ventilando estos temas.

<https://drive.google.com/file/d/14PvFOdOnfvNNsyMM17qczMCw9-5Hp03Q/view>